



El momento de la salida de la prueba, cita referente de las fiestas del Santa Olaya. ALBERTO SÁNCHEZ



Casi 300 corredores terminaron la competición. FIRMA



La ovetense Patricia Álvarez y el noreñense Andrés García. A. SÁNCHEZ

CLASIFICACIONES

Masculina	
Nombre	Tiempo
1. Andrés García	37.00
2. Ciro Canseco	37.42
3. Juan Ojanguren	38.17
4. Javier Amieva	38.37
5. Ilián López-Toribio	39.34
6. Iván Granda	39.38
7. Adrián Silva	39.44
8. Máximo Cordero	39.48
9. Xuan Calderón	39.50
10. Jorge Bernardo	40.00

Femenina	
Nombre	Tiempo
1. Patricia Álvarez	45.48
2. Paula González	46.08
3. María García	46.57
4. Vanesa Muñiz	47.38
5. Alba Vega	49.05
6. Tamara Fernández	49.42
7. Anna Martínez	49.48
8. Marina Guerra	50.17
9. Blanca Blanco	50.20
10. Marta Rico	52.20

15 segundos de ventaja sobre Ciro Canseco, que apuntaba a ser su gran rival a la victoria.

García no hizo más que consolidarse al frente de la prueba en la vuelta al club fabril y conseguir su primera victoria en la prueba (37.00). Canseco realizó una buena carrera y concluyó segundo (37.42). Precedió al avilesino Juan Ojanguren (38.17).

Mientras, también se estaba decidiendo el triunfo en categoría femenina. La internacional Paula González tomaba al salida en la prueba olayista tras haberse impuesto en la Ruta Imperial hace algunos días. No daba demasiadas opciones a sus competidoras imprimiendo un gran ritmo a la prueba, que se vio reflejado en el minuto de diferencia que acreditó en el alto de la Campa Torres sobre Patricia Álvarez, que marchaba en segunda posición.

La prueba parecía decidida, pero Paula González ingirió un gel en el kilómetro 8 que le produjo un pico de glucosa que le propició desorientación y la pérdida de las fuerzas, siendo superada por Patricia Álvarez, que lograba su primera victoria (45.48) en la Campa. González atravesaba la llegada tremendamente extenuada acompañada por los auxiliares de carrera (46.08). María García completaba el podio de la competición (46.57).

García y Álvarez firman una nueva página

ATLETISMO

El noreñense y la ovetense lograron su primera victoria en la Subida a la Campa Torres, que finalizaron casi 300 corredores

CÉSAR SÁNCHEZ

Gijón. Andrés García y Patricia Álvarez se adjudicaron la victo-

ria en el Cross Subida a la Campa Torres, que ayer celebró su trigésimo segunda edición. Casi 300 participantes lograron finalizar esta exigente carrera, que cada temporada se convierte en uno de los grandes referentes deportivos de las fiestas sociales del club fabril y que durante más de tres décadas ha sido la prueba elegida para comenzar la temporada para muchos de los mejores fondistas asturianos.

Los corredores tomaron la sa-

lida en las inmediaciones del Santa Olaya para cubrir los doce exigentes kilómetros de que constaba la prueba. El gijonés Youssef Benkert era favorito al triunfo e hizo valer su condición en los primeros kilómetros liderando la prueba y marcando un ritmo que pocos corredores pudieron seguir. Pero en el tercer kilómetro saltó la sorpresa, ya que el verdinero optaba por abandonar la carrera por un fuerte dolor en una rodilla.

La prueba parecía comenzar otra vez. Había que buscar otro candidato a la victoria y este no tardó en aparecer: el noreñense Andrés García, uno de los grandes especialistas regionales y nacionales de carreras de montaña.

Andrés García no se lo pensó dos veces para hacer valer su condición de especialista de trail para abandonar a sus rivales en las más duras rampas de la Campa Torres y cruzaba la meta volante situada en el alto gijonés con unos

La Atlética se lleva el Memorial Roncero al superar al Grupo

BALONMANO

J. L. C. La Avilesina se llevó el Memorial José Antonio Roncero al vencer al Grupo IMQ en el Braulio García por 28-32.

En la primera parte, los grupistas controlaron el partido con un juego muy rápido que desbordó a los avilesinos, que en la segunda

apretaron en defensa y que, junto con la destacada actuación del meta Hugo, dieron la vuelta al resultado en lo que fue un partido más de preparación de cara al inicio liguero en Primera el día 17.

Por su parte, el Grupo Femenino, de Territorial, perdió con el Siero de Plata (18-21) en el Memorial José Antonio Mateos.

GRUPO IMQ AVILESINA 28 32

Grupo IMQ: Mario; Paíno (3), Alexis (2), Radí (2), Lastra, Del Rey (8,1p), David Pérez (5) -siete inicial-, Roberto (4), Sergio, Lema (4), Víctor Garrido, Alex y Cuyás.

Avilesina: Hugo, Cuevas (3), Samu (3), Carlos (1), Aitor (7,1p), Ardisana (7), Manel (5) -siete inicial-, Adrián, Carlos, Miguel, José Carlos (2), Arias (2), César, Puig (2), Silvino y Tejerina.

Marcador cada cinco minutos: 3-1, 4-2, 6-3, 9-7, 13-9, 17-14 (descanso) 19-18, 20-20, 20-22, 21-23, 24-26 y 28-32.

Árbitros: Coque Frieria y Fran Fernández.

Plaga de lesiones en el Corinto Gijón Basket

BALONCESTO

F. GAYO. Con tan solo una semana de pretemporada consumida, las lesiones vuelven a martirizar al Corinto Gijón Basket. La más preocupante puede ser la de Fernando Noval, que tiene afectada su rodilla izquierda y podría perderse buena parte

de la temporada, aunque se está a la espera de que se determine el alcance real de su lesión. La dirección deportiva del Corinto ya se encuentra buscando un relevo en el mercado. Además, José Antonio López también sufre una lesión en la rodilla y Mario Méndez está afectado por un esguince en un tobillo. La acumulación de bajas, entre las que también se incluye la de Charly Suárez, ha obligado a suspender el amistoso que iba a medir mañana al Gijón Basket y al Almerka Oviedo.